

Chron. Vierzig von Simon und den Aden von
Schmidler, die beide es weit fürchtig sind, daß der
Druck beginnen könnte, im Begriff stehen sollten und
die Natur sich dazu bereit finden lassen. Was
müssen Sie dazu? soll ich vernehmen eines Druck
in dieser Weise auf die Ausbildung einzuge-
nügen oder sollen wir damit hier zum Frieden, das
ja doch wohl noch in ziemlicher Ferne liegt, warten?

Von Unkel habe ich seit Weihnachten nichts
mehr gehört. Es war mit dem 5. Januarfeiertag
regiment einer Landwehrdivision zugelost, lag
lange in der Nähe von Czepelodus und ist dann
abwärts abgerückt; die letzte Nachricht kam
aus der Gegend von Kielce.

Ist wurde mir nach Fortsetzung des Kriegs
entweder den Rüstauern von Rubitsch oder den von
den anderen Häbtern hinterlassen sag. Hierin ist
ein Reckof vornehm; für letzteres müßte ich
dann noch eine kurze Kollektion reihe nach etc.

fürreiche machen, was zu vielleicht geht ganz interessant
wäre.

Hier leben wir, abgesehen von der Papstwahl (an
dem Tore der Republik muß man sich legitimieren),
ganz wie im Frieden; die Trennung ist sehr unmerklich.
Hoffentlich geht es Ihnen und den Jungen gut; ich
würde mich sehr freuen, einmal wieder von Ihnen
zu hören.

Mit möglichem Grüßen
Ihr ergebener

W. Bräuer